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Herr Helmer macht auf die Situation an der Promenade aufmerksam. Fahrradfahrer 
fahren weiterhin über die Promenade, die ausschließlich Fußgängern vorbehalten ist. 
Er bittet zu prüfen, ob die Schilder ordnungsgemäß angebracht sind oder ob man 
weitere Straßenschilder montieren sollte. Frau Riethdorf wird dies prüfen.

Herr Jeschek informierte Herrn Wellnitz, dass er sich bei der Verlegung der Laufbretter 
weiterhin benachteiligt fühlt. Laut seiner Aussagen würden die Laufbretter am Strand 
immer als letztes in seine Richtung verlegt werden.


